



Luxembourg, le 28 juin 2019

A quand l'alerte rouge du plan canicule ?

Alors que la canicule fait l'actualité depuis quelques jours et que certains élèves étaient dispensés de cours mercredi, la COPAS s'étonne fortement que le Ministère de la Santé se soit contenté de déclencher l'alerte orange du plan canicule mardi. Il s'agit du niveau 2 de ce dispositif qui prévoit uniquement une communication accrue quant au besoin de s'hydrater.

La COPAS considère que l'alerte rouge aurait dû être déclenchée étant donné que celle-ci prévoit les visites à domicile régulières chez des personnes en danger. Ces personnes ont été inscrites au préalable sur une liste et ne sont pas forcément connues par les réseaux d'aides et de soins qui effectuent davantage de passages chez leurs clients en temps de canicule.

Préoccupée par une telle politique attentiste susceptible d'avoir des conséquences dramatiques pour les personnes les plus fragiles, la COPAS s'attend à ce que le Ministère réagisse au plus vite.

À ce jour, la COPAS compte 54 membres qui gèrent au Grand-Duché de Luxembourg la quasi-totalité des maisons de soins, des centres intégrés pour personnes âgées, des centres de jour psycho-gériatriques, des structures et services pour personnes en situation de handicap, des institutions actives en matière de psychiatrie extrahospitalière, des réseaux d'aide et de soins à domicile et quelques logements encadrés. Pour aider et accompagner les usagers de leurs structures et services, les membres de la COPAS emploient plus de 11.000 salariés.